



## 西本 拳太 選手 パリ 2024 オリンピック出場おめでとう！

明野小学校出身の西本拳太選手が、パリ 2024 オリンピック バドミントン男子シングルスに出場されます！本当におめでとうございます！！

西本選手のオリンピック出場は、本校にとって大変誇らしく、嬉しいことです。みんなで西本選手を応援しましょう！明野小学校では、代表して6年生から、応援メッセージを書いた寄せ書き旗と、メッセージ動画を贈らせていただきます。寄せ書き旗は、パブリックビューイングの会場に掲示し、オリンピック出場後には西本選手にお渡りする予定です。

西本選手の活躍を心から楽しみにしています。（伊勢市から、西本選手応援シールをいただきました。本日、学校だよりとあわせて、配付しました。）



## 学校水泳が始まっています



6月20日から学校水泳が始まっています。水泳は子どもたちにとって大きな楽しみの一つで、水泳の授業のある日は、子どもたちは朝からとても待ち遠しそうにしています。

水泳の授業は、気温と水温、WBGT 値等を毎時間測定して実施できるかどうか判断しています。6月は雨が降って実施できないことがありました。7月になってからは大変暑い日が続いておりますので、十分気をつけて実施していきます。（WBGT 値が高くなり実施できない日もあります。ご了承ください。）水泳の授業のあった日は、子どもたちも疲れています。しっかり体を休ませて、睡眠を十分とらせてあげてください。



### 【着衣水泳のお知らせ】

万が一、水難事故にあった際や洪水などの災害時に、自分の命を守る知識を身につけることを目的に、各クラスで水泳の授業最終日に着衣水泳を実施します。衣服を着たまま水の中に入る感覚や動きづらさを体感させ、「浮いて待つ」ことの重要性を指導します。持ち物等については学年だよりで連絡しております。保護者の皆様、ご協力いただき、ありがとうございます。

## 【4年生】いじめ防止授業を行いました



6月10日(月)、4年生児童を対象に、伊勢市福祉総合支援センター「よりそい」による「いじめ防止授業」を実施しました。

子どもたちは、自分たちの生活の中で起こりそうな出来事について、「自分ならどうするか」、「どの行動がいじめだと思うか」などについて考え、発表しました。そして、「いたずら」も、「いじわる」も、「いじり」も、受けた側がどう受け止めるかによって、すべて「いじめ」となることを確認しました。

傷つく人がいなくなるために、子どもたちには、自ら「こうしてみよう」と考え行動してほしいと思います。「いじめに加わらない」「いじめを許さない」仲間であってほしいと思います。

学校では、いじめの早期発見のため、QU アンケート(4年生以上)や困ったことアンケート調査を実施しながら、学級の様子や子どもたちの気持ちを確認しています。また、4年生以上の児童の学習用端末には、いつでもいじめを訴えやすいよう、「いじめ相談アプリ」が入っています。

いじめが起きないように、一人ひとりの違いを認め合える仲間づくりを大切に、子どもたちの様子をしっかり見守ってまいります。ご家庭でも、普段からお子さんと学校のことを話す時間をつくってください。気になることがありましたらご相談ください。



## 【6年生】情報モラル講演会を実施しました



6月3日(月)、伊勢市教育研究所 ICT アドバイザーの先生を講師にお招きし、6年生を対象に「今、みなさんが危ない！インターネット社会の歩き方！」という演題で情報モラル講演会を実施しました。

インターネットは大変便利な道具ですが、その公開性、記録性、匿名性ゆえに、注意しないと大きなトラブルになることがあります。ネット上に写真や動画をアップすると、自分の意図しないところで、短時間に多くの人が閲覧できてしまいます。そして、アップしたデータは簡単にコピーでき、完全には消せなくなってしまいます。近年、自分の動画をアップする子どもも見られますが注意せずに書き込みをすると大きなトラブルになることがあります。

また、小学生のうちから我慢できずに長時間インターネットを利用していると、悪影響も大きくなり、「ネット依存」になる可能性も大きくなります。家族と過ごしたり、学習したりする時間も減ってしまいます。

ご講演では、脳への影響、学力への影響、目への影響についてもお話いただきました。ぜひ、ご家庭でもインターネットの使い方について、お子さんと一緒に話しあってください。(6年生には当日いただいた講演資料をわたしてあります。)

